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COMUNEDIPALERMO
VIII CIRCOSCRIZIONE

Yerbale della seduta di prosecuzione del giorno 27l0l/2017

L'anno duemiÌadiciassette ì1 giorno ventisette del mese di gennaio, giusta convocazione del
Presidente Marco Frasca Polara (nota prot. n. 46761 S. 02 - C. 16 del l9/Ol/201'7), si è riunito in
seduta di prosecuzione presso l'aula ConsiÌiare "Lìbero Grassi" della VIII Circoscrizione site in ria
Fiieri n. 19, il Consiglio CircoscrizionaÌe per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all'
o.d.G.
,A.ÌÌe ore 13.05, il Presidente invita il Segretsrio dott.ssa Caterina Nfaltese a chiamare l'appeÌlo
al termine del quale, oltre Ìo stesso, sono presenti jseguenti ù.9 Consiglieri: Alesi, Cassataro, Di
Nlatteo, Di Napoli, Dones, Gentile, Governale, Orlando e Siragusa (presenti n. 10)i peftanto,

costatata la presenza del numero legale, dichiara aperta Ìa seduta.

Il Consiglio, su proposta del Presideùte, nomina scrutatori i Consiglieri Governale, Alesi e

Siragusa.
Alle ore 13.10 entra iù aula il Consigliere Giglio (presenti n. 1l).
Il Presidente ricorda che oggi rìcone la "Giomata delÌa Memoria"; inoltre, appresa la notizia della
prematura scompa$a per LLn maÌe incurabiÌe dell'ex consigÌiere deÌÌa Settima Circoscrizione
Vittoiio Latona, esprimc cordogììo e vicinanza ai îamiliari a nome delf intero Consiglio; avendolo
conosciuto personalmente ne sottolinea le qùalità umane ancor prima che politiche. Quindi il
Presidente riprende i Ìavori d'aula dal punto n.9 avente ad oggetto "Alti i.rpetaifl" durante la
fattazione del quale è venuto meno iÌ numero 1ega1e ìl giorno precedente; peÍanto propone il
p.elievo della mozione n. 5 a firma del Consigliere Alesi avente ad oggetto "R?alia?.azíone di posîi
noto agli incroc:í per aumentare la visibílítà, rilLlrre gli inaialenli e Jàvorire un rapporta e.luílibrLt()

fra kL sosta aLÍo e moto': quindi, veritìcato che non vi sono interventi né favorevoli né contraÌi aÌla
richiesta, pone la stessa in votazione per alzala di mano.
L'esito deÌla votazione è il seguente:

Presenti n. ll
Votanti n, ll
Votano SI n. l1
Votano No nessuno
Astenuti nessuno
Il prelievo è approvato all'unanimità dei presenti'
Alle ore 13.20 entra in aula il Consigliere Re (presenti n. l2),
Il Presidente invita il Consigliere Alesi. in qualità di firmalaÌio della mozione, a illustrare la stessa.

I1 Consigliere Alesi spiega che la mozione scatuÌisce dalla necessità di ridure i numerosi incidenti
sfadali che avvengono agìì incroci e dalla necessità.li creaÌe nuovi posti per la sosta di motocicli;
fa presente che il Comune di Todno ha già attuato un provvedìmento di tal genere.
Alle ore 13.25 il Consigliere Di Matteo esce dall'aula (presenti n. I l).

" 
Il Presidente dichiara aperta Ìa discusslone generale.
Il Consigliere Dones, chiesta e ottenuta la parola, dichiaÌir di condividere il contenuto della
mozione e anticipa che esprimerà volo t'avoÌevole: propone di individuare altri stalli per motocicli
in prossimità delle corsìe degli autobus al fine di evitaÌe che le auto posteggiate ìn seconda fila
intralcino la circolazione stradale.



Il Presidente îa presente al Consigliere Dones che la proposta da lui avanzara poueD0e essere
oggetto dÌ una mozione ad hoc; quindl. verificato che non vi soÌ1o altre richieste d,intervento.
dichiaia chiusa la discussione generale e pone in votazione, per alzata di mano, la mozione n. 5
appena úarura.
L'esìto della votazione è iÌ seguente:
Presenti n. l1
Votanti n. 11

Votano SI n. 1l
Votano No nessuno
Astenuti nessuno
La mozione è approvata all'unanimità dei presenti,
Il Presidente propone il prelievo della mozione n.4, a tìrma del Consigliere Re, avente ad oggetto
"Insxlleaione urgeùte dí un semafuro pedowle all'íncrocio tra la via Marchese tlí Villabianca e la
via Gen. Arímoncli all'aheaza tlel lieo scíentifico S. C.tfiniaaar.i' cluindi, vedficato che non vi sono
ìnterventi né tavorevoli né contrari alla richiesta. Done ia stessa in votazione Der alzata di mano.
L'esito della votazione è il se$rente:
Presenti n, l1
Votanti n. 11

Votano SI n. 11

Votano No nessuno
Astenuti nessuno
Il prelievo è approvato all'unanimità dei presenti,
Il Presidente invita il Consigliere Re. in qualità di finnatario della mozìone, a illustrare la stessa.
Il Consigliere Re spìega come la ptesenza di un semaforo all'incrocio indicato ìn oggetto
agevolerebbe 1' attraversame nto dei pedoni e il ùansito veicolale.
Alle ore 13,35 entrano in aula i Consiglieri Randisi e Nlacchiarella (presenti n. l3).
Il Presidente ricorda che Ì'attuMione della proposta richiede un iter lungo c complesso; quindi,
verificato che non vi sono aitre dchieste d'intervento, dichiara chiusa la discùssione genetalc e pone
in votazjonc, per alzata di mano, la mozione n. 4 appena trattata.
L'esito della votazione è il seguentel
Presenti n. 13
Votanti n. 13
Votano SI n. 13

Votano No nessuno
Astenuti nessuno
La mozione è approvata all'unanimità dei presenti.
II Presidente, sentiti i Capigruppo, dichiara chiusa 1a trattazione del punto n. 9 e chiecìe iì prelievo
del punto n. 8 avente ad og9etta "Question titne".
Alle ore 13,40 escono dall'aula i Consiglieri Cassataro, Di Napoli e Siragusa (presenti n, 10).
Il Consiglio, su proposta del Presidente, sostituisce lo scrutatore Consigliere Siragusa con il
Consigliere Nlacchiarella.
Il Presidente, verificato che non vi sono interventi né favorevoli né contrari alla richiesta, pone là
stessa in voiMione per alzata di mano.
L'esilo della votazione è ìl seguente:
Presenti n. l0
Votanti n. 10

Votano SI n. 10

Votano No nessuno
Astenuti nessuno
Il prelievo è approvato all'unanimità dei presenti.
Il Presidente dichiara ape a Ìa trattazione del punto n. 8 appena ptelevato.



Il Consigliere Alesi, chiesta e ottenuta la parola, dichiara di presentare n. 2 note aventi
rìspettivamente ad oggetto "lllumínazíone da rípristinate in via Sirtori angolo ,it: N. Bixio" e
"Sruotamento campana yetro, ria Abruazi, 13".
Alle ore 13.43 il Consigliere Gentile esce dall'aula (presenti n. 9).
Il Presidente, verificato che non vi sono altre richieste d'intervento, dichiara chiusa la trattazione
del punto n. 8 e alle ore 13.45 sospende la seduta pet cinque minutil quindì, alle ore 13.50, invita
il Segretario dott.ssa Caterina Maltese a chiamare l'appello al termine del quale, oltre 10 stesso,
sono presenti i seguenti n. 5 Consiglieri: Alesi, Giglio, Macchiarella, Randisi e Re (presenti n.
6); pertanto, costatato iÌ venir meno del numero legale, alle ore 13.51, dichiara chiusa la seduta.

Il Presidente
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